



NOUVELLE-CALEDONIE

ASSEMBLEE DE LA
PROVINCE NORD

B.P. 41 - 98860 KONE

Mardi 19 février 2019

COMMUNIQUÉ

Rentrée scolaire à nouveau retardée à jeudi 21 février dans la province Nord

À la suite du passage de la dépression tropicale forte OMA et de ses impacts sur les réseaux, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et la province Nord sont dans l'obligation **de reporter la rentrée scolaire à jeudi 21 février matin pour l'ensemble des établissements scolaires (publics et privés) des communes de la province Nord** (écoles primaires, collèges, lycées, université).

Les internats provinciaux des collèges comme les internats des lycées accueilleront les internes mercredi 20 février à partir de 17 heures.

Le transport des élèves internes des lycées du Nord ne reprendra que dimanche 24 février aux horaires habituels.